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Radverkehr Am Diek/Vor der Beule 
Antrag der Fraktionen von SPD, CDU und FDP vom 11.06.2024 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Ugurman, 
 
die Fraktionen von SPD, CDU und FDP beantragen, der Verkehrsausschuss möge 
folgendes beschließen: 
 
Beschlussvorschlag 
 

1. Die Verwaltung wird beauftragt, zeitnah Vorschläge für eine kurzfristig umsetzbare 
sichere Radverkehrsführung im Zuge der Straßen Am Diek / Vor der Beule unter 
Beibehaltung des Zweirichtungsverkehrs für den motorisierten Individualverkehr zu 
entwickeln und dem Ausschuss für Verkehr vorzulegen. 

 
2. Umgehend sollen zu Beginn der Tempo-30-Strecken Am Diek und Vor der Beule 

jeweils das Hinweisschild „Achtung Radfahrer“ (StVO-Zeichen Nr. 138-10) 
angeordnet und an der Einmündung Am Diek / Luhnsstraße die 
Radverkehrswegweisung ergänzt werden. 

 
Begründung: 
Aufgrund einer Unfallhäufungsstelle in 2022 in Höhe der Einfahrt EDEKA wurde auf Weisung 
der Unfallkommission die Radverkehrsführung im Abschnitt Am Diek / Vor der Beule im Zuge 
der Nordbahntrasse vor einiger Zeit verändert.  
 



Die normale Führung des Radverkehrs im fließenden Verkehr auf der Fahrbahn stößt jedoch 
nicht nur bei vielen Radfahrenden auf Unverständnis, sondern beinhaltet auch neue Defizite 
und Gefahrenpunkte, die u. E. kurzfristig ausgeräumt werden müssen, bevor sich ggf. neue 
Unfallschwerpunkte bilden. Auf Kapitel 5 „Überquerungsanlagen“ der Empfehlungen für 
Radverkehrsanlagen, als Stand der Technik 2010, wird in Anbetracht des sehr hohen 
Radverkehrsaufkommens an dieser Stelle ausdrücklich hingewiesen. 
 
Da das Schlüsselprojekt der Bezirksvertretung Oberbarmen (Radwegebrücke) sicherlich 
nicht kurzfristig realisiert werden kann und die von der Verwaltung in 2021 vorgelegte 
Planung (VO/0813/20) von der BV abgelehnt wurde, ist hier aufgrund der zunehmenden 
Radverkehrsdichte im Zuge der Nordbahntrasse dringender Handlungsbedarf. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. 

Simon Geiß 
Stadtverordneter 

Hans-Jörg Herhausen 
Fraktionsvorsitzender 

René Schunck 
Fraktionsvorsitzender 

 


